

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 211

22-18210

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Notrufsäulen zum Beispiel in der Nähe von Badeseen oder städtischen Parks

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

24.03.2022

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 211 Braunschweig-Süd (zur Beantwortung)

05.05.2022

Status

Ö

Sachverhalt:

Wenn es am Badesee zum Notfall kommt - ein Badeunfall, ein Herzstillstand, ein Notfall wie auch immer -, ist schnelle Hilfe gefragt. Notruf absetzen, 112 wählen – aber wie ohne Handy?

Denn häufig wird das Handy aus Angst vor Diebstahl im Auto oder gleich zu Hause gelassen. Die Björn Steiger Stiftung und die Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG), Landesverband Württemberg e.V., haben daher ein neues Projekt gestartet: Notrufsäulen können nun auch an Stränden und Badeseen zu Lebensrettern werden. Im Winter, wenn Schlittschuhläufer auf dem zugefrorenen See unterwegs sind und das Risiko des Eis-Einbruchs besteht, sind die Säulen ebenfalls wichtig.

<https://www.steiger-stiftung.de/initiativen/notruf/badesee>

Die Verwaltung wird gebeten dem Stadtbezirksrat kurzfristig mitzuteilen, in wie weit die Stadt Braunschweig solche Notrufsäulen im Stadtbezirk aufstellen lassen und betreiben kann.

gez.

Gerold Kleinöder

Anlagen:

keine